



Stadtverordnetenfraktion
Der Sozialdemokratischen Partei
Deutschlands in Melsungen
– Der Vorstand

SPD Stadtverordnetenfraktion Melsungen

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
Timo Riedemann
Am Markt 1
34212 Melsungen

Beschlussvorlage Stadtverordnetenversammlung Nr.: 8
Beschlussvorlage Ausschuss für Finanzen,
Wirtschaft und Grundsatzfragen Nr.: 133
Beschlussvorlage Ausschuss für Stadtentwicklung,
Mobilität und Verkehr Nr.:
Beschlussvorlage Ausschuss für Umwelt, Energie,
und digitale Infrastruktur Nr.: 51

Melsungen, den 10.03.2023

Glasfaseranbindung der noch nicht im Breitbandausbau befindlichen Stadtteile

Sehr geehrter Herr Riedemann,

bitte nehmen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Stadtverordnetenversammlung:

Beschlussempfehlung:

Der Magistrat der Stadt Melsungen wird beauftragt, die noch fehlende Anbindung des Stadtteils Günsterode durch einen Lichtwellenleiter (LWL) selbst, d. h. mit Mitteln des städtischen Haushaltes 2023, zu realisieren. Entsprechende Förderungen sind zu prüfen. Bisher liegt ein LWL bis zur Einmündung der K 141 in die L 3147 (sog. „Wegweiser“).

Ferner wird der Magistrat aufgefordert, mit privaten Anbietern (Goetel, Telekom etc.) in Verhandlungen zu treten, um die noch nicht versorgten Stadtteile Adelshausen, Günsterode, Obermelsungen und Röhrenfurth im FTTH-Standard auszubauen. Dazu sollen ergebnisoffen alle Möglichkeiten der Förderungen aus Bund, Land, Kreis oder EU betrachtet werden.

Begründung:

Alle vorangegangenen Ausbaupläne durch private Firmen haben gezeigt, dass der fehlende Anschluss mit einem LWL in Günsterode die größte Hürde ist, um dort einen möglichen FTTH-Ausbau zu realisieren. Ebenso stehen in diesem Stadtteil zurzeit keine

Vorsitzender
Volker Wagner
Odenwaldweg 11
34212 Melsungen

Tel. 05661 / 3727
Mobil: 0160 94736820
E-Mail: v.wagner@gmx.com



freien Telefon- bzw. Internetanschlüsse (freie Ports) beim Alleinanbieter Goetel mehr zur Verfügung und neu Zugezogenen bleibt nur der Anbieter Telekom, welcher ausschließlich einen Internetanschluss mit DSL-light (356 kB) zur Verfügung stellt, was außer Frage nicht mehr zeitgemäß ist.

Durch den bereits erfolgten Ausbau des Stadtteils Kehrenbach und die im Bau befindlichen Orte Kirchhof und Schwarzenberg darf es nicht passieren, dass die noch fehlenden Stadtteile in eine Zweiklassengesellschaft fallen. In der heutigen Zeit entsteht Zuzug nur noch, wenn auch die Infrastruktur samt Internetanschluss auf dem neusten Stand ist.

Mit freundlichen Grüßen

Jan Rauschenberg
Stellv. Vorsitzender

Verteiler:

- 1 x StVO-Vorsteher
- 36 x StVO
- 1 x Vors. Ausschuss f. Finanzen, Wirtschaft und Grundsatzfragen
- 1 x Vors. Ausschuss f. Stadtentwicklung, Mobilität und Verkehr
- 1 x Vors. Ausschuss für Umwelt, Energie und digitale Infrastruktur
- 1 x Vors. Ausschuss f. Soziales, Jugend, Senioren, Kultur, Migration und Sport
- je 1 x Fraktionsvorsitzende
- je 1 x Magistratsmitglieder
- je 1 x BGM, I, II, III, IV, SV